



Agadir d'Imchguiguilne/Ichengline

Agadir d'Imchguiguilne/Ichengline GERARD DECQ 1 expérience sur Agadir d'Imchguiguilne/Ichengline Grenier collectif Sur la route qui, de Biougra, mène à Aït-Baha on peut voir un bel agadir ancien. Il suffit de bifurquer quelques centaines de mètres sur la gauche un peu avant la cité d'Aït-Baha. Il s'agit d'un grenier communautaire fortifié. Contrairement à certains, cet agadir n'est pas sur une grande éminence, juste une petite butte. Par contre, il a des dimensions impressionnantes. On admire une tour de guet et une porte aux motifs d'art populaire intéressants. Le gardien a un bon débit de paroles. A proximité, des aires pour faire sécher les récoltes et battre les céréales. Source web par : monnuage